



丹南小学校だより 元気もりもり通信

令和6年5月29日

3号

発行：一宮市立丹陽南小学校

ホームページアドレスは、<http://www.school.city.ichinomiya.aichi.jp/~tannan-e/>

メールアドレスは、tannan-e@city.ichinomiya.aichi.jp ご意見、ご感想お待ちしております！



★★元気もりもり通信は、学校だよりとして子どもたちのことを伝えていきます。★★

5月後半の行事

校内では、いろいろな行事が実施され、子どもたちたちは、どの行事でも真剣に取り組み、学びを深めています。前回の元気もりもり通信（2号）以降の行事にも、こどもたちは生き生きと取り組んでいました。その様子を紹介します。

5月16日（木） 東部浄化センター見学（4年生）

4月の校外学習が雨天中止となり、今回3度目のチャンスで、4年生は社会科の学習を兼ねて東部浄化センターに見学に行きました。東部浄化センターでは、下水がきれいになる仕組みや災害時の給水車や仮設トイレの活用などを、実際に見たり、聞いたりしてしっかり学ぶことができました。たくさんの職員の方が丁寧に教えてくださったので、子どもたちは学習を深めることができました。



5月22日（水） 交通安全教室（1・3年生）

【1年生】

最初に、指導員さんから、信号機には歩行者用と自動車用があること、標識にはそれぞれ意味があることを教えてもらい、その後、実際に仮設コースを歩きました。自分の命を自分で守るために、交通ルールを守ることが大切だと教えていただきました。また、時速40kmで走る自動車が1秒間に進む距離が11mであることも教えていただきました。

（学んだこと）

- 車の近くでは遊ばない。 ・「止まれ」の標識では止まる。
- 手を大きく挙げて横断する。 ・飛び出しをしない。
- 横断歩道を渡る。（歩行者用の信号機を見る）
- 横断歩道や道路を渡る時は、『右・左・右』を見て、車が来ないことを確認してから渡る。
- 車に乗った際は、シートベルトをする。



【3年生】

最初に、指導員さんから、自転車も車の仲間で、相手にけがをさせる可能性があるので、しっかりルールを守ることが大切だと教えていただきました。次に、ヘルメットの正しいかぶり方や自転車点検のブタベルサハラ（ブレーキ、タイヤ、ベル、サドル、ハンドル、ライト）の説明と、自転車に乗る時の3つの左の約束（左から乗る、左を走る、左へ降りる）の説明をしてもらいました。最後に、ビデオを視聴し、自転車に乗る際に注意しなければならないことを学びました。

（学んだこと）

- 「止まれ」の標識では止まる。 ・ヘルメットをかぶる。
- 信号を守る。 ・路側帯は左側を走る。
- イヤホンや携帯電話、ゲームをしながら乗らない。
- 歩道を通る時は、車道に近い方を通る。
- 自転車は事故を起こす側になってしまうこともある。



子どもたちは、交通安全についてしっかり学ぶことができました。この機会にご家庭でも交通安全や自転車の乗り方について、親子で話し合ってみてください。

5月22日（水） サツマイモの苗植え（2年生）

2年生は、生活科の学習で、鉢植えで野菜を育てています。更に、学校周辺の畑をお借りして、サツマイモを育てることになりました。今日は苗植えをしました。

ゲストティーチャーさんから、まず、サツマイモの苗について教えてもらい、その後、苗を植えるために穴の掘り方や植え方を教えてもらいました。苗を一人1本ずつもらい、いよいよ苗植えです。深く穴を掘り、苗の向きに気を付けながら、みんな丁寧に植えることができました。

その後、苗の観察記録もしっかり行いました。秋の収穫が楽しみです。



5月24日（金）公開授業&引き渡し下校訓練

平日開催の公開授業でしたが、今回も教室に入りきれない程の多くの保護者の皆さんにご参観いただき、ありがとうございました。いつも以上に手を挙げていた子、普段通りに頑張っていた子、いつもより緊張していた子など、お子さんのいろいろな一面や4月の公開授業以降の成長をご覧いただけたかと思えます。ご覧いただいたことを、ご家庭での話題にさせていただけたらと思います。

公開授業後には、引き渡し下校訓練を行いました。今回の訓練は、いつ起こるか分からない地震を想定して平日開催としました。その上で地震発生後に子どもたちが運動場に避難し終えた状態を想定し、子どもたちを早く保護者に引き渡すことを目的として行いました。整列にご協力いただいたり、お待ちいただく時間が長くなったりして、申し訳ありませんでした。運動場でお子さんを保護者に引き渡すまでの流れは、ご理解いただけたでしょうか。ここ最近、日本各地で大きな地震が多発しています。今回の訓練を機に、大規模地震が起きた時の家族の集合場所や避難の方法について、親子で話し合ってみてはいかがでしょうか。



5月26日（日）丹陽ウォーク

学校行事ではありませんが、丹南っ子が参加した地域の行事を紹介します。

今回は、丹陽西小校区を巡るコースであったため、昨年度よりも本校の児童・保護者の参加者が少なかったですが、丹陽ウォーク当日は、ときおり雲が太陽を覆い、爽やかな風が吹く、絶好のウォーキング日和でした。丹陽西小学校をスタート&ゴールとした約7kmのコースで、丹陽西小校区の公園、住宅街、神社を見て回りました。主催した役員さんの話では、丹陽西小校区で行われるのは6年ぶりだったそうです。

来年は、親子で参加してみてください。（来年は、丹陽小校区です）



※紙面の都合上、「なるほど・なっとく食育コーナー」はお休みしました。

